

## DOJO INFO CLUB

### DOJO INFO CLUB NUMERIQUE N°5

Le [Dojo info club n°5](#) vient de paraître. Vous y retrouverez notamment un dossier important sur la licence dématérialisée.

Merci de relayer l'information, en particulier en intégrant le lien suivant sur votre site internet :

<http://fr.calameo.com/read/003279326c6d36e694627>

Vous pouvez retrouver tous les dojo info club [en cliquant ici](#).

No. 5 www.ffjudo.com

Juin 2015 

# Dojo info club



<p><b>L'ESSENTIEL</b></p> <p>La licence dématérialisée - page 2</p>	<p><b>AU SERVICE DES CLUBS</b></p> <p>La nouvelle gouvernance et les clubs - page 12</p> <p>Descriptif des formations / diplômes de la FFJDA - page 19</p>	<p><b>LA FÉDÉRATION EN ACTION</b></p> <p>Les enjeux de la culture judo - page 20</p> <p>Stage de Crozon - page 22</p> <p>Stage au Japon - page 24</p> <p>Stage judo et handicap - page 25</p> <p>Stages à venir - page 26</p> <p>Les jeux européens de Bakou 2015 - page 27</p> <p>Paris grand-slam 2015 - page 28</p> <p>Rétrospective - page 28</p>
---	--	---

**EDITO**

Le 4<sup>e</sup> numéro du Dojo info club a été lu 3 312 fois !

Le monde change de plus en plus vite ! Notre fédération, attachée à sa culture et à la philosophie du judo, se doit également d'évoluer.

Le judo est né au Japon dans une période de bouleversement de la société japonaise qui s'ouvrait au monde occidental. Le judo, bien qu'issu des arts ancestraux de la guerre, est une activité basée sur des grands principes éducatifs au service de l'Homme et de la société. Plus ancrée sur des principes généraux éducatifs que sur un état, le judo est de ce fait très ouvert à l'adaptation à son environnement.

Le respect de la culture n'est pas synonyme d'immobilisme pour le judo mais l'adaptation au contexte et l'optimisation des moyens sont ses principes fondamentaux.

Nous sommes la première fédération à avoir adopté la configuration des nouveaux territoires votée par le gouvernement qui sera mise en place pour le niveau sportif progressivement à partir de janvier 2016 et pour l'administration des régions dès juin 2015.

Retrouvez tous les dojo info !



**CLIQUEZ ICI**

Avec un peu de retard sur d'autres fédérations, car nous voulions en mesurer l'impact, nous allons totalement dématérialiser la "licence" et son administration. Cette dématérialisation ajoutera des services que le "tout papier", peu écologique, ne nous permettait pas de mettre en place.

Le présent Dojo Info est à votre service pour mieux appréhender ces nouveautés présentées aux Assises /Assemblée Générale de Chambéry en avril dernier.

Notre fédération fêtera son 70<sup>e</sup> anniversaire dès novembre 2016, non pour une commémoration solennelle, mais pour le célébrer dans l'action et dans l'énergie qui assurent son renouvellement permanent, conformément à la leçon de nos Anciens.



*Jean-Luc Ronce*  
Président de la FFJDA